



四月四日夕刊

若櫻首相の深甚なる考慮は國民一般の理解してゐる通り内閣總辭職の意味であつたそなだが政治道德の見地よりしても當然のことであるのみならず政策的に見ても現内閣は全く行詰つてゐる以外に執るべき途はないに第五十二議會の劈頭不景氣恢復問題を以て内閣不信案を提出した際若し若櫻首相に何等反省の餘地

退際丈は公明に
政界通人
常磐論壇
の求めに應ず
看護婦派出
の爲めに
各種豊富に取扱へ申候
モス着尺
帶皮地
田町 電話三〇七番

なしと信するものありしならば當然議會を解散して國民の判断に待つべきであつたにも拘らず、深甚なる考慮をなすことを誓つて豫算の成立を圖り漸くにしてこの議會だけは切り抜けた譯であるが是等の前後の事情を綜合して考へて見ても深甚なる考慮の意味は何等疑ふべき餘地がなかつたのである、然るに政友本黨は未だ三黨首申合せの結果を見ざるにも拘らず憲政會と聯盟を結び準興黨となり終らせたといふことは如何にも

磐城共濟會員各位

醫學博士 菊地 泰助
磐城共濟病院

三月三十一日

蕭啓 時下春陽の候益々御清祥之段奉賀上候陳者在職中は各位の深厚なる御同情に依り日を逐ふて萬事好都合に相運び候處先般父死去致し其後家事上離るべからざる關係相生じ到底辭表せざるを得次第に相成時節柄誠に御迷惑の御事を存候へ其右事情御諒察の上御海容被下度候後任者に付ては今般東北帝國大學醫學部教授關口博士並に同大學熊谷博士の御盡力に依り同熊谷内科の新井助教授後任院長として四月一日より赴任することに相成將又關口外科よりは助手木村學士外科副部長として四月十日より赴任するに決定致候間何卒各様御盡力の程偏に奉願上候 敬具

追て小生住居は神奈川縣小田原町新玉四丁目六四二番地に有之候間御來遊の際是非御立寄被下度奉侍 上候

平町五丁目角

定價 一圓五十錢、二圓

其偉効眞に神の如く

養命酒

横森博士の推奨せる
入院隨時(電話一一四番)

磐城病院

平町田町本通り

山野邊藥局

内科・外科・婦人科
小兒科・花柳病科

阿部裁縫塾
和服一般 小笠原流作法
小供婦人洋服 生花及手藝
夜間教授特設 自炊ノ便アリ

和洋裁縫生徒募集

和服一般 小笠原流作法
小供婦人洋服 生花及手藝
夜間教授特設 自炊ノ便アリ

登録商標

味醡酒罐
醣味醬油
類節增油
造屋問
山屋合名社会

工場營業部番号一〇七番

磐城炭礦株式會社

赤心堂病院
外科一般
耳鼻咽喉科
女性病科
光線科

斗外
赤心堂病院
外科一般
耳鼻咽喉科
女性病科
光線科

謹告

當礦業所町田堅坑内變災遭難死者社葬ノ際ハ御多用中御會葬ヲ添フシ難有奉深謝候混雜中御尊名伺洩モ可有之候ニ付乍略儀紙上ヲ以テ不敢御禮申上候

昭和二年四月四日

磐城炭礦株式會社

礦業所

泌尿婦人科皮梅科

外科 阿部醫院

平町字新川町電話六一五番

春の御仕立
モス着尺
帶皮地
田町 電話三十八番

平看護婦會

雲低く垂れ込めて

鐘の音いとゝ寂し

哀愁の涙あらたに

磐炭遭難者の社葬

去月廿七日磐城炭礦の火災
のためにつひに遭難慘死した石城郡内郷村町田坑の百三十名の社葬は春雨けぶる三日午前九時から高坂グラウンドの葬場で舉行された。

この日磐城の天地は雲低く哀愁に充ちて

瑞寶寺 の鐘の音は

いとゞ寂しさを加へるこの日全山休業して哀悼の意を表し死せるが如くであつた

葬儀委員の手によつて遭難者

の遺骨（未發者は衣類）は白衣に被はれて祭壇正面に位牌、茶水と共にならべられ側面には白蓮

花輪等 が飾られて

ある、遺族参列者二萬に達し定刻哀しみを帶びた第一

会の擊鼓により遺族参列者

の着席、僧侶の出仕、第二

會擊鼓で青沼葬儀委員長舉式の旨を述べ、總持寺の僧

木導師の法語、各寺院の僧侶四十四名の讀經あり、この頃より春雨は止んで

水室鑑業所長以下

川崎本社長が六日午後六時より東京中央放送局に於てラヂオを放送すべきは既報の如くであるが講演材料選定中の處本社長

得意の 童話『まる節付けして歌ふ』

本社長の放送童話

六日午後六時から東京で

川崎本社長が六日午後六時より東京中央放送局に於てラヂオを放送すべきは既報の如くであるが夫婦に本社長が許しを得て獨特の創意を加へ全々日本化したる好箇の物語で從來も子供達には

木船』と決定した、同話材

は本社長の恩師巖谷小波先生が翻譯した印度の著名な童話であるが夫婦に本社長は本社長の放送童話の如くであるが講演材料選定中の處本社長

得意の 童話『まる

節付けして歌ふ』

本社長の放送童話

六日午後六時から東京で

川崎本社長が六日午後六時より東京中央放送局に於てラヂオを放送すべきは既報の如くであるが夫婦に本社長が許しを得て獨特の創意を加へ全々日本化したる好箇の物語で從來も子供達には

愈よ

乗馬會成る

その趣意書

左記の如くである

（鈴木生記）

家禽場設置

運動を開始

政府では全國五箇所に國立家禽場を設置し養鶏の獎勵

をなすと同時に農家の副業として極力之れに力むべく

豫算七十五萬を計上し今期

石城郡湯本町入山第四坑運搬夫茨城縣生れ館喜一（三七）

は昨日三日午後四頃同坑機械詰所にて作業上の事より

石城郡湯本町入山第四坑運搬夫茨城縣生れ館喜一（三七）

は昨日三日午後四頃同坑機械詰所にて作業上の事より